



FOOTBALL DE TABLE

Pierre-Yves Marie, Président de l'USF football de table, au côté de Romain Deloutre, sacré champion du monde semi-professionnel cette saison.

Les AS du bab'

Un titre de champion du monde semi-professionnel, les filles, 3^{es} du championnat de France, le maintien de l'équipe 1 en Ligue 2, la saison a été faste & furieuse pour l'USF football de table.

« Prêt ? » Mise en jeu à trois touches minimum entre les demis, les 5 joueurs du milieu de terrain. La bataille de l'empire du milieu débute. Qu'on se le dise, il en va de même au babyfoot qu'aux échecs : il faut tenir le centre du théâtre des opérations. Romain Deloutre, récemment sacré champion du monde semi-professionnel de football de table, fait apprécier toute sa virtuosité face à Larbi Itchir, sommité de l'USF football de table, classé 15^e lors de la dernière coupe du monde en simple. Larbi réussit à interférer dans la passe vers les attaquants. L'arbitre ne sifle pas ! Avis aux joueurs de bab' de bar : roulettes, râtaux et pissettes sont autorisés au football de table. Larbi est passé en attaque. Il tricote un pull à grosses mailles pour l'été à son coéquipier, avec ses trois attaquants, aussi techniques qu'une triplette Griezmann,

Dembélé, M'Bappé. Larbi, mains gantées, poignées personnelles vissées au Bonzini, mitonne sa spéciale, un snake-shot (geste technique, très technique) avec son attaquant de pointe, et signe d'un bing ! qui veut dire Goaaaaa ! Un niveau stratophérique...

Dans le top 10 des clubs en France

Pierre-Yves Marie, démiurge de la section football de table à l'USF, est un président à la mine des beaux jours, malgré sa 5^e place en individuel lors des derniers championnats de France (il était vice-champion et 25^e joueur français l'année dernière) : « Le club se porte très bien. On vient de vivre une excellente 2^e saison. Les résultats sont là : notre équipe 1 se maintient en Ligue 2 en terminant 8^e sur 12, tandis que nous étions promus (ndlr :

l'équipe évoluait la saison dernière en National ; chaque confrontation consiste en 3 doubles et 2 simples ; les équipes alignent 6 joueurs titulaires et 2 remplaçants). Grâce à d'autres performances, comme la 3^e place aux championnats de France de notre équipe féminine, ou des perfs individuelles comme le titre de champion du monde semi-professionnel de Romain Deloutre, nous sommes rentrés dans le top 10 des clubs en France (ndlr : l'USF est 9^e sur 75 clubs). Nous sommes, de surcroît, passés à un peu plus de 40 adhérents, dont une grosse moitié est là pour la compétition. L'autre moitié, elle, vient juste pour le plaisir. » À l'instar de Maxime, nouvel adhérent : « Je me suis inscrit par nostalgie du baby-foot. On n'en trouve plus comme avant dans tous les bistros. Au club, je suis loin d'être au niveau, mais les joueurs chevronnés prennent le temps de me conseiller... » Ce qui n'empêche pas son adversaire du jour, Sloane, jeune joueur de 16 ans, 5^e en double aux championnats du monde de sa catégorie, de gentiment martyriser le novice. À chaque tir, il claque une gamelle (la balle touche le fond du but et ressort)... Larbi, qui fait office de coach dans la section, décrypte : « Le Bab' se joue au millimètre et au mil-

lième de seconde. Au niveau mental, le football de table se rapproche du golf. C'est très exigeant. On recherche l'optimum, le geste juste. »

Les championnats de France à Fontenay ?

Alors que Pierre-Yves est d'ores et déjà sélectionné pour participer au Mondial, qui se disputera à Murcie (Espagne), en juillet 2019, il annonce un projet d'envergure pour l'année prochaine : « Nous nous positionnons pour accueillir les championnats de France à Fontenay, à la patinoire municipale, en juin 2019. En parallèle, nous avons monté une structure WeBabyFoot pour proposer des événements dans les entreprises : organisation de tournois, coaching, immersion en compétition, avec location et entretien de tables Bonzini. » Le club de babyfontenayien grandit bien... /

Christophe Jouan

Les mardis et jeudis de 19h à 22h30 et le dimanche de 9h30 à 12h30 - tarifs : 40 € en loisir, 80 € en compétition (65 € pour les juniors) - à partir de 10 ans - salle des sports de l'esprit Eugène-Martin.